

Berharap Berkah Asyura, Kapolres Sumenep Gelar Doa Bersama dan Santunan Anak Yatim Piatu

Achmad Sarjono - SUMENEP.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 7, 2022 - 18:27



SUMENEP - Berharap Berkah dari Hari Asyura (10 Muharram 1444 Hijriyah), Polres Sumenep, Madura, Jawa Timur menggelar pengajian dan doa bersama serta memberi santunan kepada anak yatim piatu, Minggu (07/08/2022).



Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Sumenep, AKBP Edo Satya Kentriko., S.H, S.I.K., M.H dan dihadiri seluruh Pejabat Utama Polres Sumenep bertempat di Masjid Walisongo Polres Sumenep Jl. Urip Sumoharjo No.35 Desa Pabian Kecamatan Kota Kabupaten Sumenep pada hari Minggu (07/08/2022).

Pada kesempatan itu, pemegang tongkat estafet Kepolisian Resor Sumenep, AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H mengatakan, salah satu makna penting dalam peringatan hari Asyura tersebut agar melakukan hijrah menuju kehidupan yang lebih baik.

"Hijrah adalah proses transformasi dari kegelapan menuju peradaban yang terang. Dalam konteks pembangunan, hijrah juga bisa dimaknai sebagai transformasi menuju peningkatan kesejahteraan untuk seluruh elemen masyarakat dan menjadi masyarakat yang berakhlak," ucap pria yang akrab disapa Edo itu

Tak lupa, pemimpin kharismatik ini pun mendoakan keselamatan para personel Polres Sumenep dihadapan anak yatim piatu.



"Lewat doa bersama anak yatim ini, diharapkan kondisi kamtibmas Sumenep semakin kondusif, para personel yang bertugas di lapangan diberikan kesehatan dan keselamatan, bahkan pandemi covid-19 segera berakhir," harapnya.

Kapolres yang memang dikenal religius ini menambahkan, berbagai kegiatan keagamaan dan bakti sosial yang digencarkan oleh Polres Sumenep sebagai ikhtiar meningkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT.

"Pemberian santunan ini juga sebagai bentuk kepedulian sosial anggota Polri kepada anak yatim dan sebagai wujud ketaatan kepada Allah SWT," ucap Kapolres.

Pihaknya memastikan bahwa Polri akan senantiasa hadir untuk membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Seperti yang sudah kita rasakan bersama, berbagai ujian, cobaan dan bencana telah menimpa Negeri ini dan saudara saudara kita. Bahkan pandemi covid-19 ini masih belum sepenuhnya berakhir. Oleh sebab itu, kepedulian dan perhatian kita sungguh dibutuhkan oleh saudara-saudara kita," pesannya.

Kapolres pengagum Sukarno ini berharap agar semuanya bisa melewati ujian dan cobaan.

"Semoga semua masyarakat dan saudara saudara kita bisa melewati semua kesulitan ini," tutup Kapolres Sumenep, AKBP Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H. (Hms/Jon)